
第六次工作小組會議

會議紀錄

一、會議時間：110年04月14日(三) 19：30~23：00
二、會議地點：菁芳園餐廳            (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號)
三、主席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
四、出席人員：巫鴻澤、張書杰、高惠美、張紀涵、劉遠哲、羅婉眉、劉碧霞、羅國

誌

請假人員：林湧泉

五、主席報告：

這次的花鄉田尾嘉年華活動有兩個主軸 ，一個是主題展一個定向越野來串

場，既然定向越野是主題展的串聯就不一定限制是路跑活動，我們應該更廣泛的

發揮創意加深主題區域的內涵，主題展的地點經多方搜尋也還可以再改變，但主

要的概念是展點需要精緻不宜多，並且要能帶入商業模式更好 。

這次與筆記公司蔡總監的會談心得很多，跳脫我們以往對於行銷模式的想

法，例如國際白色野餐 Dîner en Blanc不須打廣告仍吸引各階層的人士爭相響應

，又或者是美學瑜珈旅程讓許多瑜珈的愛好者或者隨行者趨之若鶩，這些都不單

只是賣一個商品而是場景搭配優雅的生活紀錄靠影像的傳播，這是最容易讓人感

動且能儲存久遠的，所以美學結合生活才有真正的靈魂，才能讓人印想深刻。

六、報告事項：

1. 婉眉：本次活動主題已選出39票的花鄉田尾嘉年華，明日的理監事會議中通過

後正式啟用，網路已先登錄更新了 。

2.主席:關於定向越野打卡點的處理似乎使用簡易照片定向的方式應該更能切合

我們園藝景觀在美的圖卡中顯現的趣味，如果再結合園藝知識的問答挑戰那就更

有意思，所以建議倒是不需要花費太多的費用想做到國際級的電子式動輒百萬的

遊戲 。

4/13與公所主秘及筆記公司面談後更能感受公所的關心程度，我們只要認真辦好

主題展，其餘交由公所主辦，不管費用、鄉民的宣傳、志工的動員都會變得相對順

手，但是活動工作仍需我們自己操辦特別是主題展的部分，日後當然也有目標、

執行策略的謀合期，若是交給公所主辦費用多少能做，公聽會的安排等就交給公

https://running.biji.co/
https://www.dinerenblanc.com/?locale=en_US
https://en.wikipedia.org/wiki/D%C3%AEner_en_Blanc


所處理了。

七、問題討論：

(一) 主席:承接主席報告的內容，是否能找一個適合進行美學瑜珈交流優雅

的場地來辦理，藝樹。館在景觀、庭園造景上獨樹一格，藉由高惠美姊的引

薦是否能為之一用。

(二)楚楚花瘋園褚素玲老闆娘、綺麗、懶雲窩5/6來田尾，再麻煩惠美姊安排

訪談事宜。

(三) 原生植物展的場地可能有所異動，需要再覓新地點，請杰哥費心。

(四)4/7開會有提及九重葛花期是否仍於11月讓人眼睛為之一亮花開燦爛，

是否需要先延請朱建鏞老師協助一事，先去一趟埔里楊勝安老闆處與朱老

師會面,請Grace找楊老闆先確認朱老師到埔里的日期。

(五)請Grace約芳香玫瑰園園主及請再約許總訪談時間確認鳳凰花園目前

的狀況 。

(六)多肉植物如何呈現整體美，而不是單純的市集銷售，綠果與農會如何整

合?請Grace先安排與農會總幹事的拜訪商議。

八、下次會議主題：

1.與公所的合作方式確認。

2.主題展業者進度討論。

九、散會。

https://www.yishu89.com.tw/
https://garden-404.business.site/
https://www.facebook.com/dreamhuthibiscus/
https://youtu.be/x7SEkvxzdSA

